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お知らせ
｢建て替えドキュメント｣でお伝えしていたＳ様邸新築工事

が完成し、私が写真を撮影しました。今号に掲載させてい

ただきましたので、ぜひご覧になってください。

断熱工事のイメージ図

断熱材

エアコンの

冷気

熱気

←こんなもの、買っちゃいました。

実はこれ、アイスクリーム用のスプーンです。

私がネット通販で見つけて購入したものなんです。

私のアイスクリーム好きをなぜ知っているのかわかりませんが「山本様におすすめの

商品」というメールが来て、アイスクリーム用のスプーンを紹介されました。商品説明

には「素材はアルミニウムの無垢を採用。アルミニウムの熱伝導率の高さを利用し、スプーンを

持つ手の体温でアイスクリームを溶かしながらすくうことができます」と書いてあります。

なかなか科学的だなあと感心して、さっそくクリックしちゃいました。

熱伝導率というのは、その物質がどの程度熱を

伝えるかを数値化したもの。値が低いほど熱を通さ

ない、つまり断熱性に優れているということです。

例えば アルミニウム(236) 熱をよく伝える

木(0.15 ～0.25) 熱を伝えにくい

空気(0.0241) もっと熱を伝えにくい

となっていて、空気の熱伝導率が低いことがわかり

ます。右の図は断熱工事の説明図。断熱材で床・

壁・天井に空気の層を作ると、外気の熱やエアコン

の冷気を伝えにくくなり、省エネになるんです。

断熱材。アイスクリームを食べたら、思い出してくださいね。



コーディネーターの

家づくりレポート

リファイン矢作

伊東

特集
愛犬家住宅セミナー レポート

ワンちゃんのしつけ。

「ほめる」ことが大切だそうです。

ペットと快適に暮らす住まいに

先日、緑丘にて「愛犬家セミナー」を開催いたしました。ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。セミナー

では、犬と人間のかかわりかたの歴史、犬種によって違う「役割」などを理解した上で犬とつきあうことが大切。

「叱る」より「ほめる」ことが効果的、などのお話を聞くことができました。

私も６年前までゴールデン・レトリーバーを室内飼いしていましたし、犬が大好きなので、飼い始めた時に知ってい

れば活用できたのに！！という話もあって、とても興味深かったです。特に、「犬は人間の感情を共有する」と

いうのは目から鱗。人間が楽しそうだと犬も楽しく、人間が悲しそうだと犬も悲しくなるんだそうです。なので、

しつけの時「ほめる」ことが大切というのは、人間が嬉しそうだと犬も嬉し

くなって覚えられるということなんでしょうね。ペットは家族の一員ですか

ら、人間もペットも楽しく生活できるといいですよね。

ちなみにうちの犬はめちゃくちゃ性格が明るくてノー天気

だったのですが、これも飼い主の影響でしょうか？？

ペットと住まいのことでお困りなら、リファインにご相談ください。

空(くう)です。６年前まで

伊東家の一員でした。

4月13日に開催された

セミナーの様子→

わんこ豆知識
「レトリーバー」とは、その昔、水陸両用の鳥猟犬として活躍し

ていた際に、ハンターが撃ち落とした鳥を回収（Retrieve：レト

リーブ） していたことから、この名前が付けられたと言われてい

ます。

レトリーバー犬の｢だ液」が大量に出るのは、回収した鳥を歯で

傷をつけないためです。「床が汚れて困る」というトラブルも、

ワンちゃんの性質や特徴をしっかり理解していれば、汚れに

強い床材を選ぶなどの工夫で未然に防ぐことができます。



リファイン花だより
Facebook 「リファイン緑丘・リファイン

岡崎北・リファイン矢作」に最新画像を

掲載します。お楽しみに！

昨年、お客様の庭で撮影した、

「ライラック」の花です。「リラ」とも

言います。昔、この花の名前が

入った歌がありましたよね？ちょっと

思い出せませんが・・・。

６月にはラベンダーをたくさん収

穫してクラフト作品を作る会を開催

する予定です。来月号でお知らせ

いたします。 総務 山本和子

リファイン緑丘で昨年５月中旬に撮影

した「スモークツリー」の木です。長い間

花を楽しんだ後、生け花として店に飾り

ます。自然にドライフラワーなるので

大きなリースを作って吹抜に吊っていま

す。ピンク色の煙のような花がユニーク

ですよ。ぜひ、見に来てくださいね。

総務の山本和子です。リファイン緑丘の庭で

育てている花を好きなカメラで撮影しています。

リファインのＨＰに庭のブログを

掲載しているので、見てくださいね。

リファイン花だより
Facebook 「リファイン緑丘・リファイン

岡崎北・リファイン矢作」に最新画像を

掲載します。お楽しみに！



密着！
完結編

Ｓさんご一家の建て替えドキュメンタリー

内外装ともに、シックな

「和風モダン」のイメージで。

外壁材を２色に色分けした

ので、見る角度によって家

のイメージが変わります。

玄関とトイレにミニ石庭を

情報誌「まどか」で昨年11月号から今年の3月号まで掲載させて

いただいたＳ様邸新築工事が完成しました。

お施主様のご協力のもと、新築工事のドキュメンタリーを５か月に亘り掲載させていただいた

「Ｓ様邸」新築工事が完了しました。完成したてのお住まいをお借りして、3月16日に現場見学会を

開催。情報誌を見てお申し込みいただいたかたに、多数ご来場いただきました。Ｓ様、ご来場者の

皆様、誠にありがとうございました。完成後の写真をご覧ください。         撮影 山本茂樹



ゆったりとした

水まわりのスペース。

設備機器は最新の

快適＆バリアフリー

設計。

ＬＤＫの一部は畳敷きに。

細部までこだわった

お気に入りの癒し空間。

ピアノとエレクトーンの部屋は防音室にしまし

た。ご近所やご家族に気兼ねなく、練習に集中

できるようになりました。

ひろびろとしたＬＤＫ。

フラット対面キッチンを採用

しました。家族みんなで

楽しくお料理ができそうです。



スタッフ伝言板＊テーマ「★オススメの映画は？★」

編

集

後

記

リファイン矢作 塚本

工務 田中

特に今の季節は

「ドラえもん」
完全に子供ペース

ですが…

工務 山本

恥ずかしいですが、

「火垂るの墓」は

何度見ても

泣けてしまいます。

日曜洋画劇場で

何度か見た

「コンエアー」
です。

アル・パチーノが出ている

「セント オブ ウーマン」は、ほんのり

元気がでます。

リファイン岡崎北

駒井

工務部長 岩瀬

「風の谷のナウシカ」です。環境破壊

や、原発事故、人間のエゴなどを突き

つけられてる気がして、何度観ても

考えさせられる

映画です。

リファイン緑丘 榊原

「エデンの東」ですかねぇ。青春映画

の名作ですが。名古屋の映画館に

何度も足を運んで観に行きました。

(*^。^*)

リファイン緑丘 森

｢サウンド・オブ・ミュージック｣
とても厳しい時代背景の中、マリア

の明るさ、子供達の可愛さ、アルプス

の雄大な風景、

お城のような家が

とても印象的です。

「８月の鯨」老姉妹の何でもない夏の

日々を淡々と描いた

作品です。静かな

時間の流れ方がとても

好きな映画です。

リファイン緑丘

店長 平井

「アルマゲドン」です。何度見ても泣い

てしまいます。いろいろな感動があり、い

つか地球の危機がきても勇気を持って

立ち向かえます。

リファイン緑丘 黒田

｢風と共に去りぬ｣です。

子供の頃にはじめて見て以来、今でも大好きな、何度でも見たい映画です。

副編集長・総務 大林

先日開催しました、｢春フェス！｣愛犬家住宅セミナー＆寄せ植え展示会に

たくさんの方々にお越しいただき、ありがとうございました。今後も

楽しいイベントを企画していますので、お気軽に遊びに来てください。

「となりのトトロ」かな。

何回見てもあらすじが

分かっていても楽しい

ですね。今は、３歳の

孫とトトロを見ています。

リファイン岡崎北

若杉

「となりのトトロ」です。子供が小さい頃

何度も見ました。自然豊かな情景と、

神秘的な描写も好きです。

童心に戻れる

素敵な作品です。

リファイン岡崎北 早川

リファイン矢作

伊東

夏が来ると見たくなるのが

「月とキャベツ」です。見すぎてビデオ

テープが擦り切れたので、ＤＶＤで買い

直しました。


